

Herzlichen Dank für EURE Teilnahme!



Mit 6 Bussen sind wir, die IG Metall Jugend Heilbronn-Neckarsulm zum Aktionstag SHOW BALLS! nach Stuttgart gereist.

Nicht nur das Wetter sorgte dafür, dass es ein heißer Event wurde, nein ihr habt dazu beigetragen, dass SHOW BALLS! ein voller Erfolg wurde!

Damit habt ihr wieder einmal eindrucksvoll bewiesen, dass euch eure Zukunft nicht egal ist sonder ihr bereit seit dafür zu kämpfen!

Sonnige Grüße
Eure
Tanja S. Grzesch
Gewerkschaftssekretärin

IG Metall
Heilbronn-Neckarsulm

